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NOTAS DA REUNIÃO/ENCAMINHAMENTOS 

1. A Sra Carina Prado da Silva, presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Itapemirim (CBH Itapemirim), iniciou o bate-
papo por meio da rede social Instagram, realizando a recepção dos espectadores. Após o Sr. Renato Meira ingressar no bate-
papo, Carina falou sobre a importância de se integrar os Planos de Bacias com os Planos de Saneamento Básico, citando o 
Plano da Bacia do Rio Itapemirim que está concluído desde 2019.  

2. O Sr. Renato Meira, gerente do projeto, falou sobre o contrato estabelecido entre a Prefeitura de Cachoeiro de Itapemirim e 
o LAGESA, por meio da Universidade Federal do Espírito Santo, para a revisão do Plano Municipal de Água e Esgoto e 
elaboração do Plano Municipal de Gestão Integrada de Resíduos Sólidos.  

3. Carina pediu para Renato expor sobre a atual etapa do projeto. Renato explicou que já foram entregues o Plano de Trabalho 
e o Plano de Mobilização Social, estando o projeto na etapa de Diagnóstico Técnico Participativo, na qual é investigada a 
situação do saneamento no município. Complementou, ainda, que haverá uma etapa de Prognóstico e outra de elaboração 
de Programas, Projetos e Ações para a universalização do saneamento.  

4. Em seguida, Carina comentou que o PMAE/PMGIRS será o primeiro Plano de Saneamento elaborado após o Plano Estadual 
de Resíduos Sólidos (PERS-ES), pedindo para Renato expor a vantagem em relação a isso. Renato comentou que o 
PMAE/PMGIRS de Cachoeiro de Itapemirim já estará alinhado com as estratégias e diretrizes estaduais. 

5. Carina pediu para Renato comentar sobre o andamento das atividades do PMAE/PMGIRS no atual cenário de pandemia. 
Renato explicou sobre as readequações nas atividades e realização de encontros virtuais como forma de manter a 
participação social, para que o plano possa refletir as necessidades da população.  

6. Carina, então, pediu para Renato expor quais as formas de participação da população, visto que as reuniões presenciais estão 
temporariamente limitadas. Renato explicou que o LAGESA está disponibilizando um formulário para que a população 
informe sobre a situação do saneamento do município e citou os canais de comunicação e divulgação: site e Instagram da 
Prefeitura, site e Instagram do LAGESA e e-mail do LAGESA. Além disso, informou sobre a Reunião de Mobilização que será 
realizada dia 12 de agosto de 2020, às 19:00 horas, por meio do canal do YouTube do LAGESA, na qual a população poderá 
participar por meio do chat ao vivo, enviando dúvidas e fazendo contribuições. 

7. Durante o bate-papo, os participantes fizeram comentários parabenizando o LAGESA e o CBH. Também enviaram 
questionamentos que foram respondidos ao vivo pelo Sr. Renato e pela Sra Carina, tais quais: a atual situação da coleta de 
resíduos no município, índices de coleta e esgoto, alternativas de tratamento para redução dos efluentes tratados lançados 
diretamente no corpo hídrico.  

8. Após uma hora de duração, a Sra Carina encerrou o bate-papo, no qual estiveram presentes representantes do Conselho de 
Meio Ambiente, do Conselho de Saúde, do CBH Itapemirim, da concessionária de saneamento, dentre outros. Cerca de 26 
pessoas assistiram o bate-papo na modalidade ao vivo. 
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